

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE: Im Januar wird der Neubau des Spitals Emmental in Burgdorf bezogen
Unter-Emmentaler

29.12.2018

29. Dezember 2018

JAHRESRÜCKBLICK 2018 SEITE 11

Im Januar wird der Neubau des Spitals Emmental in Burgdorf bezogen

Das Spital Emmental ist das erste Spital im Kanton Bern, welches seine Bauvorhaben aus eigener Kraft finanziert.



Unser Bild: Mit viel Mut, Entschlossenheit und Engagement stehen sie an der Spitze des Spitalbetriebs und des Neu- und Umbauprojekts (von links): CEO Anton Schmid, sein Stellvertreter COO Beat Jost, Verwaltungsratspräsidentin Eva Jaisli, Projektleiter Hans-Ruedi Gmünder und der Architekt Andreas Lüscher. Bild: ljw

© Unter-Emmentaler